
Subject: Erfahrungen mit TOPPIK
Posted by scooter44 on Wed, 23 Sep 2009 08:43:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moin,

nachdem ich mittlerweile 3 HT's hinter mir habe (Zeitraum 2001 bis 2003), eine in HD, zwei in M,
und mit dem Ergebnis am Oberkopf nicht sehr zufrieden bin, im Tonsurbereich wurde effektiv mit
zuwenig Grafts verdichtet, bin ich letzte Wo auf Toppik gestossen.
Das Ergebnis nach der ersten Anwendung war recht verblüffend. Zum Fixieren nahm ich
normalen Haarlack flüssig. 
Ein Problem besteht allerdings: Da ich sportlich sehr aktiv bin und u.a. Gymnastik auch in
Rückenlage mache, fiel mir auf, dass trotz Fixierung Toppik aus den Haaren auf die Matte
rieselte. Gut, dass es niemand bemerkt hat. Wie kann man da entgegenwirken?
Ansonsten können auf der Kopfhaut schwarze Punkte sichtbar werden. Wahrscheinlich wenn
man zuviel Toppik aufträgt. Gruss.  

Subject: Re: Erfahrungen mit TOPPIK
Posted by juko50 on Wed, 23 Sep 2009 08:53:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das Toppik sollte auf die Kopfhaut gelangen! Nicht in den Haaren so hält das zeug nicht!
Du sollest dir Toppik drauf streuen und leucht auf die Haare Klopfen so das sich das Pulver auch
die Kopfhaut legen kann  und dann Fixieren! Dann sollte eigentlich nichts mehr Passieren!
Bei extremen Schwitzen oder Regen würde es Natürlich seine Haltbarkeit verlieren! 
Wenn du sehr wenige Haare zu Verfügung hast und dann die Stellen mit Toppik überdeckst
dann kann man es schon sehen, das da was auf der Kopfhaut ist!

Subject: Re: Erfahrungen mit TOPPIK
Posted by scooter44 on Wed, 23 Sep 2009 08:59:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moin, hatte ich bisher auch so gemacht. Nach dem Auftragen leicht auf die Haare geklopft, auch
mal darüber gestrichen. Zum Schluss Frisur gestylt. Mit Toppik lässt sich wirklich Dichte
erzielen. Haare sind noch relativ dicht, bis auf den Tonsurbereich, da schimmert die Kopfhaut
durch. Im Hinterkopfbereich sehe ich nach Spiegelkontrolle dann die Punkte, wenn ich nicht
aufpasse. Ich will mal das zu Toppik gehörende Fixierspray und auch das Shampoo mal
ausprobieren. Beim Sport kanns, wie gesagt, allerdings peinlich werden, wenn da was aus den
Haaren gelöst wird. 

Subject: Re: Erfahrungen mit TOPPIK
Posted by juko50 on Wed, 23 Sep 2009 09:51:27 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

OK was meinste den mit Punkten genau??

Also selber im Spiegel sieht man nichts aber wenn du jemanden Fragst dann könnte er es
bestätigen das du was in den Haaren hast! 

Subject: Re: Erfahrungen mit TOPPIK
Posted by scooter44 on Wed, 23 Sep 2009 10:04:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die "Punkte" sind wahrscheinlich Microhairs auf der Kopfhaut. Hab Kontrolle mit zwei Spiegeln bei
künstlichem und bei Tageslicht gemacht. Auffallen tut die Toppik-Verdichtung kaum. So scheint
es mir. Da ich auchn ein Vollumen-Shampoo verwende, hab ich beispielsweise heute weniger
Toppik gebraucht, um Dichte zu erielen, als in den vergangenen Tagen. Fixiert wieder mit
Haarlack. Heute Abend mach ich nochmals eine Spiegelkontrolle. 

Subject: Re: Erfahrungen mit TOPPIK
Posted by scooter44 on Wed, 23 Sep 2009 20:03:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Heute zwar kein Sport gemacht, aber dafür hats mit Toppik noch am Abend gut ausgesehen.
Allerdings geht im Liegen doch etwas von den Mikrohairs runter. Möglicherweise bringt das
spezielle Fixierspray doch mehr?   Toppik kann, bei nicht so weit fortgeschritter Glatzenbildung,
womöglich oft mehr als eine HT bringen. Die erzielbare Dichte erscheint irgendwie effektiver. 
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